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旧校舎 サンキュー グッバイ集会 

—５０年間みんなの思い出を育んできた校舎とお別れー 
 10 月 22 日（土），下大野小学校 「学校へようこそ」の行事として，「旧校舎 サンキュー グッ

バイ集会」が，保護者の皆さま，地域の方々が沢山参加してくださり，にぎやかに行われました。昭和

41 年（1966 年）にでき，50 年もの長きにわたって様々な思い出を育んできたこの校舎ともお別れ

です。31 日（月）からは，仮設校舎に入る予定です。今回は，子どもたちは少人数にはなってしまっ

ても，とても元気にのびのびと活動しているという姿を，ぜひ見ていただきたいと思いました。また，

多くの下大野小学校にかかわる方々に，楽しい思い出話ができる機会が持てればと思い，下大野小学校

のこれまでを振り返る機会も設けたのでした。卒業アルバムや文集のコーナーに集まった方々も多く見

受けられました。懐かしい思い出がよみがえったのでしょうか。子どもたちの精一杯の演技にエールを

送ってくださいました多くの方々に，感謝申し上げます。また，これからも下大野小学校を温かく見守

っていただければ幸いです。                                             

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

  
 女子４００ｍリレー決勝進出 ５位 61秒54     雲井 乃愛・鈴木優里花・久野穂乃花・川又 千世 

 男子１００ｍ決勝進出    ５位 14秒29     大和田歩夢 

 女子ボールスロー      ５位 29ｍ16ｃｍ    大貫 柚葉 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                                  

 

 

 

 

              

 

                            

 

 

 

 

 

                                

 

 

   学校へようこそをふり返って             6 年 人見 綺良梨 

 私は，小学校最後の学校へようこそをふり返って思ったことが二つあります。 

 一つ目は，劇の練習をがんばって良かったなと思いました。私は練習の時に笑ってしまいセリフが

きちんと言えないこともありました。でも本番は，必死に笑いをこらえてセリフもしっかり言えて 

よかったです。 

 二つ目は，このクラスでよかったなと思いました。あの劇はこのクラ 

スでないとできなかったと思うし，人数の少ない中，みんなで道具を作 

ったりして，とても楽しい学校へようこそになったと思いました。 

 小学校最後の学校へようこそは，とても良い思い出になりました。 

   陸上記録会をふり返って 

6 年 久野 穂乃花 

 私は，陸上記録会で思ったことがあります。 

それは１９人の心が一つになったことです。そ

れぞれの場所で一生懸命戦い，私たちがリレー

や継走を走っているときはすごく応援してく

れました。あんなに少ないのに，どこの学校に

も負けてない応援でした。この瞬間心が一つに

なったと感じました。 

 リレーでは，自分の全力を思いっきり出し切

りました。そこでとった入賞は今までにないう

れしさでした。このうれしさは，みんなでとっ

たうれしさです。このうれしさのことを忘れず

に，これからも何事にも一生懸命のいい学級を

作っていけたらと思います。 

   陸上記録会をふり返って  

6 年 大和田 歩夢 

 ぼくが陸上記録会で特に心に残っているのは個

人種目の１００ｍ走と男子５人で出た継走です。 

１００ｍでは予選を通過し，決勝に行けることに

なりました。そしてついに決勝がやってきました。

ぼくが緊張してトラックに入ると，下小の席から 

「歩夢，がんばれ～～。」「応援してるよ～～。」 

という声が聞こえてきました。その声を聞いてリラ

ックスしてきました。結果は５位だったけれど応援

ってすごいもので，力が湧きました。練習はうそを

つかないんだなぁとも，改めて実感しました。つら

い時も頑張ったから，このような結果が出せたんだ

と思います。 

 次の継走では，３番目までで，１位の小学校とず

いぶん離されてしまいました。しかし４番目の葵が

１人追い抜いて帰ってきました。とても感動し走れ

なくなりそうでした。ぼくたちは男子５人でなんと

か完走することができました。ゴールした時は涙が

出てきました。 

 この陸上記録会で学んだことは，団結が強い小学

校，そして，練習を毎日やっているところは必ず結

果が付いてくること，ぼくはこのことを忘れずにい

たいです。あきらめそうになってもこの日のことを

忘れずこれからも頑張りたいです。 


